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<挨拶> 

根岸会長  期末テストも終わりいよいよ夏休みに入ります。子ども達も文化祭・体育祭の準備を進めています。各

学年委員の活動も順調に進んでいるようで、楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 

<議事> 

1. 学校より 

森田副校長先生 

おはようございます。本日、仙田校長は欠席ですが、よろしくお伝えくださいとのことでした。 

私の方からは学校の様子と夏休みに向けてのお話しします。６月１０日合唱祭があり大盛況でした。６月１７・

１８日には宿泊防災訓練がありました。４年生が、地域の方も参加してくださった中、起震車で震度７の揺れを

体験しました。固定された家具などの作られた環境の中でしたが、それでも怖いという経験をしたようです。

６月２３日には芸術鑑賞教室がありました。５年６年が少しレベルの高い伝統文化として、国立能楽堂で能を鑑

賞しました。１年〜４年は２月に予定しています。６月２５日は学校見学がありましたが、昨年よりも参加者

数が減っています。「他の行事と重なった」、「土曜日にミニ説明会を行っている」など要因はいろいろ考えられ

ますが、真摯に受け止め学校の広報活動を進めていきたいと考えています。７月に入って期末考査、７月４日は

６年生対象のケース会議を開きました。６年生に関わる教員などにより、志望校と成績の資料を参照しながら、

夏休みの過ごし方、面談のやり方などを検討しました。７月６日７日は後期課程全学年の学力診断、前期課程は

２年生が都の学力向上調査をやりました。 

今後は７月１１日に後期課程で自転車セーフティー教室があります。シュミレーター３台を使った体験と教室で

の「ヒヤリ・ハッと・マップ」作成などの２行程で、自転車事故に遭わないように、起こさないように指導してい

きたいです。７月１４日はアメリカの高校生５０人が来校し、部活を中心に交流します。茶道部、弓道部、剣道

部、生徒会を中心にボランティアの生徒と一緒に回ります。７月１９日は後期課程の球技大会です。夏休みに入

ってからの補習は、前期課程は５日間、４年生は３日間の勉強合宿、５年生は７月に２日、８月に３日、６年生

は６８講座から進路に合わせて受講します。私の印象では、生徒はいろんなことをやって疲れているようです。

<挨拶> 

 

 
第２回 運営委員会だより 

平成 28年 8月 1日   
      都立三鷹中等教育学校    

PTA会長 根岸 みどり   
 

７月９日（土）  出席者 27名 



 ２ 

行事が多いのですが、これだけのことができる学校は他になく、中学高校のこの時期にいろんなことを経験す

るのは大切だと思うので、ご家庭でもサポートしてあげてください。 

部活では陸上部から三段跳びで香坂くんがインターハイに出場することになりました。PTAからも支援いただき

ありがとうございます。一昨年サッカー部が全国大会に出た時に作った白いウィンドブレーカーがまだ１０００

着ほどあります。１、２年の保護者の中に欲しいという声が出ているようので、PTAの協力を得て、必要な方に

販売しようかと考えています。詳細はこれから相談したいと思います。 

 

門馬副校長先生 

ドイツからの短期留学生が３週間の滞在を終え帰国しました。放課後の外国語の講義はドイツ語にしています。 

次世代リーダー育成道場に３年生１２名申し込み全員が合格しました。来年の８月に出発します。今回の６名は

帰って来ました。海外ボランティア研修の募集も開始予定です。 

 

２．役員会より 

第 1学年 

１年は給食試食会を企画しています。日程を１１月１１日、場所は多目的室、費用は３６０円です。本校栄養士

の宮下先生に地産地消の和食メニューをお願いしました。１０月にお知らせを作成、１５日の保護者会で申し込

み予定です。 

第２学年 

２年は前期課程保護者向け研修を企画しています。場所は江戸東京博物館、日程は１１月２２日（火）に決定し

ています。７月１６日に下見に行き、ランチの場所についても決定したいと思っています。 

第３学年 

３年は文化事業として、今年は古典音楽協会トップメンバーによる弦楽四重奏コンサートを企画しています。日

程は１２月１０日（土）、場所は多目的室です。演奏だけでなくお話も交えて楽しい演奏会になればと企画中で

す。 

第４学年 

ミタカックスでは３年生４年生５年生を対象にボランティアを募集したところ、６８名の申し出をいただき、

ありがとうございました。今年は地域の小学校の土曜授業を考慮に入れ仕入数を決める、当日の会計をスムーズ

にするなど対応を検討していきます。 

第５学年 

５年は後期課程保護者向け研修を企画しています。今年は富岡製糸工場とガトーフェスタハラダというラスクの

会社の工場見学に行きます。日程は１１月２８日（月）です。業者も確定しました。 

第６学年 

９月１０日の保護者会で茶話会を行います。合唱祭のDVD作成では今後クラス委員での内容チェックを行いま

す。卒業を祝う会について、今年は昨年同様杏林大学病院内の『松本楼』での開催が決定いたしました。 

 

３．広報委員より 

現在ホームページには合唱祭、宿泊防災訓練など広報委員主催の記事、各種配布物、三鷹散策から依頼された記

事など１５件ほど掲載されています。広報誌１２０号は現在印刷中です。関係各所の方ご協力ありがとうござい

ました。 

 

４．本部より 

学校と語ろう会 
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初めての試みとして「授業体験会」と「学校と語ろう会」をセットで行いたいと思います。普段生徒達が受けてい

る三鷹の特色のある授業を体験できます。日程は９月３日（土）、場所は多目的室です。参加人数は１００名程

度で多い場合は抽選とします。お知らせは７月１１日に配布予定です。 

PTA保険の更新について 

損保ジャパンに今年度の更新が無事終了しました。「PTA総合保険のお知らせ」（４月７日配布）に７月１日まで

とございますが、以降もご利用いただけます。保険を利用する際は本お知らせに記載の連絡先に各自でご連絡下

さい。 

東京都公立中高一貫校保護者会（いっかんず）報告 

６月２５日、第１８回東京都公立中高一貫校保護者会いっかんずに参加しました。武蔵高等学校附属中学校にお

いて、１１校から６０名超の参加者で開催されました。PTA の運営方法についてなど意見を交換しましたが、み

なさん活発で、特に他校は男性参加者も多く、その後の親睦会も盛況でした。次回は１１月２６日です。 

体育祭のお茶だしお手伝いスタッフ募集について 

９月２３日（金）の体育祭でお茶だしのお手伝いをしてくださる方を、前期後期それぞれ１学年から募集した

いと思います。お茶だしのお仕事は、生徒の水筒が空になった時の補充用のお茶をジャグに用意するものです。

９月に入ったらお知らせします。 

制服リサイクルについて 

９月と１０月の各学年の保護者会開催時、リサイクル制服を回収します。そのお手伝いを各学年委員からお手伝

いをお願いします。 

PTA支出金について 

運営委員会にて提案 

PTA予備費を減らしていこうという動きから、本年度予算には組み込まれていないのですが、今まで集金などだ

った前期終了記念品と後期卒業記念品代金の一部を PTA会費から支出したいと思います。これは PTAからの記念

品という観点から保護者のPTA加入を問わず、生徒全員に支出したいと思っています。承認下さる方は挙手をお

願いします。 

全会員挙手により承認されましたので、今年度より実施します。来年度からは予算をたてたいと思います。 

 

４．PTAサークル活動報告 

コーラス「こーる・あんだんて」 

９月のミタカックスに向け、また三鷹市内のコーラスサークルとの合同発表会の練習などにも励んでいます。 

三鷹散策の会 

５月に第１回として５８名が参加、仙川のキューピーマヨテラス（工場跡地にできた体験型見学施設に生まれ変

わった人気スポット）へ行きました。第２回は８月１９日（金）多磨霊園から野川公園を散策予定です。詳細は

PTA ホームページでご確認下さい。 

 

     ＊ 第３回運営委員会は９月３日（土）  10時～ 南棟３階大会議室 です。  

     ＊ こちらの運営委員会便りは、PTAホームページでもご覧いただけます。 


